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REQUERIMENTO N.° 078 /2019 

 
 
 

 
À 

Câmara Municipal de Jaguariúna;  

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

para que possa informar a esta Casa de Leis sobre o local e qual material que esta 

causando mau cheiro nos Bairros Roseira de Cima, Roseira de Baixo, Cruzeiro 

do Sul, Mauá, Santa Cruz, Dom Bosco e uma certa parte da Cidade sempre no 

final de todas as tardes. 

Com cópia para a CETESB (Companhia Ambiental do Estado de 

São Paulo). 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

     

Diariamente, no período da tarde, esse cheiro fica muito forte e 

vários munícipes estão reclamando e vindo me procurar para obter informações. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 06 de maio de 2019  

As).VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 


